

# *Economía cubana recibe nuevo impulso*

---



La Habana, 12 ago (RHC) La directora de la Ventanilla Única de la Inversión Extranjera (Vuinex) en Cuba, Anabel Reloba, afirmó en La Habana que ese mecanismo constituye un incentivo indirecto a la inversión extranjera lo cual contribuye a fortalecer la economía nacional.

En entrevista con Opciones, semanario económico y financiero de la Isla, la especialista explicó que entre las trabas identificadas que afectan el desempeño de la inversión extranjera, tanto en la creación de nuevos negocios como el funcionamiento de los existentes, se encuentra la cantidad y dispersión de los trámites que deben cumplirse.

La nueva herramienta posibilita potenciar la sostenibilidad de los proyectos de inversión extranjera con la premisa siempre de generar divisas, prestar mayor atención a la eficiencia de los negocios con capital foráneo y eliminar las burocracias.

Asimismo, busca el encadenamiento con los polos industriales y productivos del país, como urgencia requerida para que la economía cubana pueda remontar su desarrollo, ya que la inversión extranjera es un componente importante de la estrategia socioeconómica para el impulso nacional y el enfrentamiento a la crisis mundial provocada por la COVID-19.

En correspondencia con esa prioridad se han intensificado las acciones para promover la atracción de capital foráneo, especialmente a aquellos que tributen a la producción de alimentos y a potenciar el empleo de las fuentes renovables de energía.

Por ello resulta vital la constante actualización de la Cartera de oportunidades del Ministerio de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera (Mincex) y la consolidación de la puesta en funcionamiento de la Vuinex para que cualquier entidad en el mundo pueda acceder y conocer las potencialidades de negocios en Cuba.

La ventanilla está diseñada para funcionar sobre una plataforma informática, que permite que una gran parte de sus trámites se realicen de manera virtual, utilizando las bondades de las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TICs), como parte de la estrategia de informatización del país.

Ante las nuevas circunstancias impuestas por la COVID-19, específicamente las referidas a la restricción de viajes de inversionistas extranjeros a Cuba, la entrada en funcionamiento de la plataforma en línea contribuirá a disminuir la necesidad de los intercambios físicos y presenciales.

Reloba Pérez aclaró que no se trata de algo que se pretende hacer, sino que la Ventanilla Única de Inversión Extranjera es una realidad y ya se está utilizando por inversionistas nacionales y extranjeros. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/231385-economia-cubana-recibe-nuevo-impulso>



**Radio Habana Cuba**